

# MANIFESTE DES ÉTUDIANTS POUR UNE ÉCOLE CENTRALE À TOULOUSE

## « Écoutez les étudiants, ne jouez pas avec notre avenir ! »

Nous, étudiants de l'ENSEEIH (N7) et de la Prépa de Toulouse INP, affirmons avec force notre soutien inconditionnel à la création d'une École Centrale à Toulouse.

Ce projet est une nécessité pour notre avenir académique et professionnel.

Depuis plus de deux ans et demi, nous voyons le projet Centrale comme une bouffée d'air frais, un vecteur essentiel pour notre avenir académique et professionnel. **Face aux réticences et aux débats stériles, nous tenons à apporter une perspective éclairée et résolument tournée vers l'avenir.** Les arguments contre le projet tendent à ignorer notre voix, pourtant centrale. Il est temps de rappeler une évidence : **l'essence même d'une école réside dans son corps étudiant.** À lire les propos de certains dans la presse, ils semblent l'avoir oublié. En tant qu'étudiants, nous sommes pleinement conscients des avantages d'intégrer un réseau prestigieux tel que celui des Écoles Centrale, dont la renommée tant nationale qu'internationale ouvrira des horizons nouveaux et renforcera notre compétitivité sur le marché du travail. La structure actuelle de l'N7, malgré ses mérites, limite notre capacité à personnaliser nos parcours. La nouvelle École Centrale offrira un diplôme pluridisciplinaire, adaptable aux affinités de chacun, ainsi que des spécialisations dès le début du cursus, à l'image de CentraleSupélec. Aujourd'hui, nous, étudiants, ne comprenons pas pourquoi ce projet légitime est constamment remis en question. **Nos professeurs sont nos modèles et doivent nous faire envisager le futur avec confiance. Pourtant, comment pouvons-nous nous inspirer de modèles qui ne montrent que peur et résistance ?**

## « Nos voix d'étudiants méritent d'être entendues et prises en compte. »

L'exigence du monde économique est claire, et nous, étudiants, la partageons pleinement ! Les programmes actuels de doubles diplômes et les partenariats internationaux de l'ENSEEIH, quoique précieux, sont insuffisants. Le réseau Centrale, avec sa portée mondiale, amplifiera nos opportunités académiques et professionnelles. **Ce projet transformera Toulouse en un pôle d'excellence scientifique et technologique, nous en sommes convaincus.** Nous demandons à être écoutés : nos voix ne doivent pas être étouffées par des oppositions infondées ou des craintes mal informées.

## « Nous sommes attachés à la trajectoire actuelle de la Prépa T2. »

**Nous nous battons contre toute initiative visant à réintégrer un système partagé avec les INP.** Nous revendiquons une identité distincte et plaidons pour un parcours d'excellence dans un environnement stimulant, en étroite collaboration avec le Groupe des Écoles Centrale. Il est temps de dépasser les clivages et de travailler ensemble pour le bien commun, nous l'exigeons !

**Nous demandons à tous les acteurs de ce projet d'envisager sereinement la coexistence de Toulouse INP et de Centrale Toulouse,** convaincus que cette dualité enrichira l'écosystème toulousain. Ensemble, nous devons garantir une transition harmonieuse, bénéfique à tous, et orientée vers l'amélioration continue de la qualité de nos enseignements et de nos infrastructures.

Nous appelons sincèrement à la concrétisation de l'École Centrale de Toulouse. **Que nos aspirations et notre détermination servent de levier pour faire aboutir ce projet ambitieux, juste et nécessaire.**